

WEEKLY REPORT

例会日 木曜日 12:30~13:30
例会場 上野精養軒 TEL.03 (3821) 2181
事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 Aビル 6F
TEL.03 (5637) 4602 FAX.03 (5637) 4611
<http://www.tokyo-kohoku-rc.org>



葛飾北斎描く千住より眺望の富士

東京江北ロータリークラブ



会長 張替俊光 / 会長エレクト 高橋史郎
幹事 中山高德 / 副幹事 鈴木又右衛門
会報・IT委員長 小出康夫

Rotary



伝統
踏み出そう、新しい一歩

RC会長
張替 俊光



IMAGINE
ROTARY

RI会長
ジェニファー E. ジョーンズ

第 2976 回 2022 年 10 月 27 日

Rotary Rate 145 円

2022 年 10 月 20 日 第 2975 回例会報告

点 鐘
ロータリーソング 「それこそロータリー」
来 賓

- ゲスト
松井仁氏 (ゲストスピーカー)
アザマトフ アサドベクさん
(米山奨学生)
- ビジター
東京江東メイクアップ同好会 6 名
大澤栄一氏 (東分区ガバナー補佐)
伊藤三千男氏
(東分区2014-15年度ガバナー補佐)
青木一男氏
板倉健司氏
田澤朋子氏
益子純子氏

セレモニー

- 米山特別寄付…張替俊光君
…吉田正行君
…戸塚誠一郎君
…伊藤隆君
…畠山信弘君
…高橋史郎君
…鈴木又右衛門君
…中山高德君

- ロータリー財団寄付…張替俊光君
- 米山特別寄付感謝状…海老沼孝二君
- 新社屋落成祝…岩崎和浩君

会長報告

- ポリオ撲滅募金のご協力ありがとうございました。31,000 円集まりました。ロータリー財団に寄付します。

幹事報告

- なし

委員会報告

- ロータリー情報委員会…近日中に家庭集会のご案内をお送りします。クラブ年次総会の前までに開催お願いします。今回は 6 グループ、各グループの人数は 7~8 名です。
来週 10 月 27 日の例会後にロータリー情報勉強会を開催します。参加の方は、ロータリーガイドの 2020 年度版をお持ちください。
- 親睦活動委員会…11 月 4 日 (金)「夜景を見ながら BBQ」の締め切りは来週 27 日迄延長します。皆様のご参加お待ちしております。現在の参加予定者は 35 名です。

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU

出席報告 会員45名中38名 出席率84%
Remote 3名含

前々回の出席率 100% (10/6) \ (^o^) /

ニコニコ (● ^o^ ●) ボックス

- **張替会長 中山幹事**…東分区懇親ゴルフ大会に参加された皆様、雨の中、お疲れ様でした。東京江東ロータリークラブの皆様、ようこそお越し下さいました。本日の卓話、松井仁様、よろしく願い致します。
- **大澤栄一氏**…本日は楽しみませて頂きます！また、先日の東分区懇親ゴルフ大会ご参加ありがとうございました。クラブ2位おめでとうございます。地区懇親ゴルフ決勝大会でのご活躍を期待しています。
- **伊藤三千男氏**…今日は大勢でメイクアップに参りましたので、宜しく願い致します。
- **青木一男氏**…本日は先輩クラブに学びに参りました、よろしく願いします。
- **岩崎君**…10月11日に新社屋に移転いたしました。皆様からたくさんの御祝をいただきまして有難うございます。社業にいっそう精進して参りますので、今後とも皆様のご指導お願い致します。
- **会員一同** (佐藤君 田中君 吉田(正)君 海老沼君 福本君 樽澤君 原田君 小出君 伊藤君 守屋君 小林君 芝君 畠山君 今井君 平岩君 渡邊君 高橋(秀)君) …江東ロータリークラブの皆様、お越しいただきありがとうございます。ごゆっくりお過ごし下さい。
- **東分区懇親ゴルフ大会参加一同** (今井君 船木君 小林君 人見君 高橋(史)君 張君 松井君 岩崎君 芦川君 君塚君) …10月17日に大栄カントリー倶楽部にて東分区懇親ゴルフ大会がありました。我がクラブは、団体で2位になりました。今井さんが個人優勝しました、おめでとうございます。地区懇親ゴルフ決勝大会も頑張ります。

合計 57,000 円 累計 1,051,010 円

本日の卓話

「ロータリー財団の生立ちと委員会活動」
メンバー
守屋裕之君

卓話



10月20日(木)の卓話は、三鬼商事株式会社 新宿支店長 松井仁氏より「賃貸オフィスビル市場の動向について」という演題でお話しをいただきました。
紹介者 プログラム委員会

東京江東ロータリークラブ皆様



10月20日例会に東京江東ロータリークラブ、メイクアップ同好会の皆様が来会くださいました。東分区ガバナー補佐 大澤栄一氏、東分区2014-15年度ガバナー補佐 伊藤三千男氏にご挨拶をいただきました。



11月の予定

- 3日(木) 祝日のため休会
- 4日(金) 親睦行事第二弾
夜景とBBQを楽しむ会
- 10日(木) 夜間例会に変更 18時点鐘
潤徳インターアクトクラブとの
合同例会
- 17日(木) 通常例会
- 21日(月) 地区懇親ゴルフ決勝大会
- 24日(木) 通常例会

次週卓話予定 11/3 祝日休会

11/10 夜間例会に変更
潤徳女子高等学校インターアクトクラブとの
合同例会

END
POLIO
NOW

地区主催 担当ガバナー補佐毎のポリオ募金活動報告



10月23日(日)「世界ポリオデー2580」街頭募金活動を柴又帝釈天境内及び参道で、橋本ガバナー補佐管轄の5クラブ(江北RC、葛飾RC、葛飾東RC、足立RC、葛飾中央RC)の会長幹事を筆頭に実施しました。参加者は35名程度で、江北からは張替会長、小出さん、高橋(秀)さん、米山奨学生のアザマトフ アサドベクさん、幹事中山の5名で活動を行いました。江北での街頭募金額は13,130円、全体では139,166円となりました。

記 幹事 中山高徳



END
POLIO
NOW

ポリオデー江北例会 ポリオ募金 報告

10月13日、20日の例会で募金箱に記名式でいただきました金額は

31,000円となりました。募金箱寄付をいただきました皆様には予算での寄付に募金箱への寄付額を加算して、ロータリー財団(ポリオ)に個人名で送金させていただきます。

尚、本年度のロータリー財団寄付は、10月24日現在、4,138ドル41セント(716,000円)、内訳として、年次基金2,413ドル54cent(327,000円)、ポリオプラス基金2725ドル09cent(389,000円)です。ポリオの撲滅を願い、皆様のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。



例会変更のご案内

11月3日(木) 休会(祝日)

次回例会は、11/10【夜間】例会です。



10/24 世界ポリオデー

END
POLIO
NOW

行動しよう

ポリオを永遠になくすために

ポリオを
根絶する
5つの理由

Rotary 



■ **生活の向上**：根絶活動のおかげで、身体まひにならずにすんだ人の数は1900万人、命を落とすことのなかった人の数は150万人に上ります。

■ **未来への投資**：ポリオが根絶されなければ、今後10年間に、毎年20万人の子どもが身体まひになる可能性があります。ポリオの根絶は、すべての子どものためにより健康な世界をつくることです。

■ **子どもの健康を向上**：ポリオ根絶のサーベイランス（監視）や予防接種活動では、ビタミン欠乏やはしかといったほかの健康問題の検査も行われるため、いち早く対応できます。

■ **医療費の削減**：世界的なポリオ根絶活動により、1988年以来すでに、270億ドルの医療費が節約されています。2050年までに、さらに140億ドルが節約されると予測されています。

■ **歴史をつくる**：ポリオが世界から根絶されれば、天然痘に続いて2番目に根絶される疾病となり、歴史上で最も偉大な公共保健での達成の一つとなります。

ポリオに関する最近の歴史 & 根絶活動の主な進展

My Rotary より

1894年：米国史の記録に残る初のポリオ大流行（バーモント州）。18人が死亡、132人のまひ症状が報告される。（1905年～略）

1985年：国際ロータリーが、民間により国際的な公共保健イニシアチブとしては史上初かつ最大規模となる「ポリオプラス」を開始。

1988年、国際ロータリーと世界保健機関（WHO）が「世界ポリオ撲滅推進活動」（GPEI）を立ち上げる。当初の症例数は125か国推定35件以上。

1994年：ポリオ撲滅認定のための世界委員会が、南北アメリカ大陸からポリオが撲滅されたことを発表。

2000年：5億5000万人（世界人口の10分の1近く）という記録的な数の子どもに経口ポリオワクチンが投与される。オーストラリアから中国にわたる西太平洋地域でのポリオ撲滅が宣言される。

2003年：12カ月間のキャンペーンでロータリー財団が1億1900万ドルの募金に成功。ポリオ撲滅へのロータリーからの寄付総額が5億ドルを超える。常在国の数は6か国となる（アフガニスタン、エジプト、インド、ニジェール、ナイジェリア、パキスタン）。

2004年：アフリカ23か国で8000万人の子どもを対象に一齐に全国予防接種日を実施される。アフリカ大陸で最大規模の一齐ポリオ予防接種活動となる。

2006年：ポリオ常在国数が4か国に（アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタン）。

2009年、ポリオ撲滅に対するロータリーからの寄付総額が約8億ドルに。1月、ビル&メリンダ・ゲイツ財団が、ロータリーからポリオ撲滅に2億ドルを寄付することを条件に、ロータリーに3億5500万ドルの補助金を提供することを発表。その結果、世界ポリオ撲滅推進活動に合計5億5500万ドルが寄付される。

2011年：ロータリーがポリオ撲滅の新しい啓発キャンペーン「あと少し」を立ち上げ、各界の著名人がこれに参加。参加した著名人には、ビル・ゲイツ、ジャッキー・チェン、デズモンド・ツツ（ノーベル平和賞受賞者）、イツァーク・パールマン（バイオリニスト）、アンジェリーク・キジョー（グラミー賞受賞歌手）、ジェーン・グドール（動物行動学者）などが含まれる。ポリオ撲滅へのロータリーの寄付総額が10億ドルを超える。

2012年：インドで丸1年にわたりポリオ症例が確認されなかったことを受け、同国がポリオ常在国リストから除外される。これにより、ポリオ常在国数は3か国のみに。ロータリーが予定より5か月以上早く「2億ドルのチャレンジ」の募金目標を達成。

2014年：インドで3年間、野生型ポリオウイルスによる新規症例が確認されなかったため、世界保健機関（WHO）が東南アジア地域のポリオ撲滅を認定。ポリオの症例は1988年以来、99%減少。

2019年：Nigeria goes 3 full years without a new case caused by the wild poliovirus.

2020年：The World Health Organization certifies the African region wild polio-free.